
 

 

     CONSEIL  MUNICIPAL DU 23 JUIN 2020 

 

L’an deux mille vingt, le 23 juin, le Conseil Municipal s’est réuni à vingt heures, sous la présidence de Mr 

Jean- Marie MOTTE,  Maire.   

Convocation : 16 juin 2020 

 

Etaient présents : 
  Mesdames GAVELLE, MASQUELIN, MORIN et VANPOUILLE 

 Messieurs  BLOT, GODIN, FOURNIER, LINSEELE, TESSIER, et BERTIN Antoine. 

M. Philippe GUILLEE, receveur municipal de Vernon est présent. 

Me Sophie MORIN est nommée  secrétaire  de  séance. 

  

Lecture du compte-rendu de la réunion du 26 mai 2020, aucune remarque n’étant faite, celui-ci est approuvé à 

l’unanimité des membres présents. 

 

COMPTE  ADMNISTRATIF  2019 

A l’unanimité le Conseil Municipal approuve le CA 2019 présenté par M. Jean-Marie MOTTE, Maire et le 

compte de gestion de Me le receveur Municipal. L’arrêté de ces comptes laisse apparaitre :  

 

Pour la Commune : 

- Fonctionnement : un excédent de clôture de 64 932.89 € pour l’année 2019, ajouté à l’excédent 

2018 de 48 395.64 € soit 113 328.53 €. Diminué du besoin de couverture du déficit d’investissement 

(30 289.99 €) et des restes à réaliser (13 500 €) soit : 69 538.54 €. Le Conseil municipal décide 

d’affecter cet excédent au compte 002. 

- Investissement : un excédent de 35 818.50 € pour l’année 2019, ajouté au déficit  2018 de 66 108.49 

soit -30 289.99 €. Le Conseil municipal décide d’affecter ce déficit au compte 001. 

 

BUDGET  PRIMITIF  2020 

M. Guillée fait remarquer que les restes à réaliser de 13 500 € n’ont pas été intégrés sur l’article 2116 

« cimetière » et qu’il faut augmenter les recettes donc l’emprunt de la même somme. De même, l’intitulé du 

compte 744 doit être modifié « FCTVA /investissement » 

 

Pour la Commune : le conseil municipal vote le budget primitif qui s’équilibre en recettes et en dépenses 

- Fonctionnement : 308 046,54 € 

- Investissement :   264 215,37 € 

 

Les membres du Conseil Municipal d’Heubécourt-Haricourt décident de maintenir les mêmes taux des trois 

taxes directes locales pour le budget primitif 2020, soient : 

o Taxe d’habitation (part communale) :     5.96 % 

o Taxe foncière  / bâti :    10.72 % 

o Taxe foncière / non bâti :   23.83 % 

 

Ainsi, le produit fiscal prévu au Budget Primitif 2018 est de : 70 996 € 

Etablissement des subventions aux associations : par principe : 

- la commune reconduit les subventions de l’année précédente quand les associations ont formulé 

des remerciements. 

- Nouvelle demande accordée quand elle est locale 

- Pour les C.F.A : proportionnel au nombre d’enfants (60 € / enfant) 

 

SIEGE : DUREE AMORTISSEMENT des TRAVAUX 

A la demande de la Trésorerie, est demandé au conseil municipal de statuer sur la durée d’amortissement des 

travaux du SIEGE. 

A l’unanimité des membres présents, le conseil municipal décide de la durée de 10 ans, durée fréquemment 

appliquée dans les autres collectivités. 

 



 

 

 TRAVAUX de DEMOUSSAGE église et TOITURE  

 Monsieur le Maire présente la nécessité d’effectuer ces travaux  

 Plusieurs devis ont été demandés 

 Ces investissement peuvent bénéficier de subvention : DETR, Fonds de concours, « Mon Village, 

mon Amour » et autres 

 

Le Conseil Municipal charge et donne pouvoir à Monsieur le Maire d’effectuer toutes les démarches 

nécessaires pour l’octroi de subvention suivant les meilleurs plans de financement présentés. 

 

Membres CCID 

L’administration fiscale demande proposer 12 délégués titulaires (dont 2 extérieurs) et 12 délégués 

suppléants (dont 2 extérieurs) pour la future commission des impôts directs. 

 C’est l’administration qui déterminera une personne sur deux. 

 Proposition titulaires : André Taillieu, Jérôme Cahagne, Manuel Gavelle, Martine Houard, Jean-

Pierre Bedin, Guy Bertin, Sophie Morin, Brigitte Vanpouille, Alain Linseele, Louis Tessier et Jean-Luc 

Boitte et Laurence Aumonier. 

Proposition suppléants : Yvan Pointier, Sophie Masquelin, Jacques Fournier, Benoit Gavelle, Thierry 

Blot, Anne-Marie Friedmann, José Godin, Steeve Duhamel, Christian Vanpouille, Antoine, Bertin Frédéric 

Bequet et Philippe Louapre. 

 

COMMISSIONS 

 Urbanisme : José Godin, Brigitte Vanpouille, Patricia Gavelle, Sophie Morin, Sophie Masquelin, 

Thierry Blot, Jacques Fournier, Guy Bertin. 

 Travaux : tout le conseil 

 Environnement et cadre de vie : Sophie Masquelin, José Godin, Mauricette et Jacques Fournier, 

Isabelle et Régis Legros, Véronique Bernay, Patrick Friedmann, Antoine Bertin, Alain Linseele, Louis 

Tessier, Josette Silly et Gilles Futo. 

 Commission Sociale : Sophie Masquelin, Patricia Gavelle, Louis Tessier, José Godin, Isabelle 

Legros, Véronique Bernay, Anne Marie Friedmann, Patricia Fournaux, Brigitte Vanpouille, Sylviane 

Fontaine et Martine Houard. 

 

URBANISME 

Monsieur le Maire informe que la commune a répondu négativement aux demandes de droit de préemption 

Pour la vente de la maison au  10 Impasse des Prés et   9  Chemin du haut Bois.  

 

QUESTIONS  DIVERSES 

 Confinement / Dé confinement : depuis 22 juin 2020, écoles ouvertes à tous 

  Me Riou en arrêt maladie est remplacée par Me Lefrançois 

 Jurés d’Assises : M. Michel Sené a été tiré au sort 

 Cambriolages dans la région dont 1 à Heubécourt-Haricourt 
       

« L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h 10  » 


